



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión
~

SÍNTESIS INFORMATIVA

23 de agosto de 2024

SÍNTESIS EN CORTO
Coordinación de Comunicación Social



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

23 de agosto de 2024

Rescatan sanos y salvos a los siete policías comunitarios de La Cantera

Gracias a los trabajos de búsqueda y ubicación, durante la madrugada de este viernes fueron rescatados los siete elementos de la ronda comunitaria o kuaricha de la comunidad de La Cantera, informó el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña. El encargado de la política interna señaló que los policías comunitarios fueron ubicados en acciones conjuntas entre autoridades estatales, la Secretaría de la Defensa Nacional, la Guardia Nacional, la Fiscalía General del Estado, la Comisión de Búsqueda de Personas y la Guardia Civil. Los uniformados de nombres Javier H., Patricia M., Ricardo A., Luis L., Óscar M., Israel M. y Brayán H., fueron ubicados en el municipio de Ecuandureo poco después de las 5:00 horas.

INFORMACIÓN CONGRESO

Con pocos diputados, reconocen al insurgente Benedicto López Tejeda

En un pequeño acto, y sin la presencia de todos los diputados, este jueves se inscribieron las letras de oro en el muro de honor del pleno del Congreso, el nombre del independentista e insurgente michoacano, Benedicto López Tejeda. En la sesión, la diputada local de Morena, María de la Luz Núñez Ramos, recordó que Benedicto López fue un político visionario, quien junto con los hermanos Rayón contribuyó a la creación de la Suprema Junta Nacional Americana, además de haber sido un líder carismático, inspirador y reconocido por los campesinos. La legisladora morenista, comentó que con la Suprema Junta se evitó la extinción del Movimiento de Independencia, mismo que después de la aprehensión y posterior ejecución de Hidalgo, Allende y Jiménez, parecía haber llegado a su fin, debido a la confusión y desorganización que imperaba en el movimiento insurgente, que era liderado por caudillos regionales que actuaban con bravura y heroísmo, pero de manera desvinculada.

Diputados locales de la 4T serán responsables de los avances que se logren en la 76 legislatura: Juan Carlos Barragán

El diputado local, Juan Carlos Barragán Vélez, aseguró que al ser mayoría calificada las y los diputados de la Cuarta Transformación serán responsables de los avances que se logren, luego de resaltar la importancia de lograr acuerdos que permitan impulsar los temas que promueve la 4T. “Hoy no podemos culpar a la oposición de que no podemos avanzar en materia legislativa, hoy todo lo que pase al interior del Congreso será responsabilidad de la Cuarta Transformación, así que lo más importante es construir acuerdos y mantener la unidad, mantener los acuerdos con las otras fracciones parlamentarias para poder lograr estabilidad y el trabajo legislativo, avanzar en estas tareas que nos ha encomendado el pueblo de Michoacán”. En entrevista con Mario Hernández para Fórmula Noticias Michoacán, que se transmite de lunes a viernes de 6:00 a 8:00 horas por el 105.1 de FM, el también diputado local electo por Morena, resaltó que la siguiente legislatura tendrá que trabajar intensamente.

Dirigencia nacional de MC intervendrá en definición de coordinación en el Congreso de Michoacán

El dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, Antonio Carreño Sosa, recordó que la dirigencia a nivel nacional de ese partido intervendrá sobre la decisión de que no asumirá la coordinación de la bancada parlamentaria en el Congreso de Michoacán. En breve declaración, el líder partidista refirió que la dirigencia en Michoacán no se involucrará pues



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

23 de agosto de 2024

la definición tendrá que hacerse entre la diputada y el diputado en la 76 legislatura y con la intervención de la dirigencia nacional de MC.

Boletines:

Inscriben el nombre de Benedicto López en el Muro de Honor de Palacio Legislativo

Lupita Díaz cumple a Michoacán con reformas y gestión

Garantizar la seguridad y los derechos de las mujeres debe ser una prioridad: JC Barragán

INFORMACIÓN POLÍTICA

Me Voy Del PRD Michoacán Por Convertirse En Franquicia: Diputada Gallardo

La diputada local por el distrito II de Puruándiro, Julieta Gallardo Mora, anunció su salida del Partido de la Revolución Democrática (PRD), asegurando que la decisión responde a la profunda transformación negativa que ha sufrido el partido, el cual, en sus palabras, «se ha convertido en una completa franquicia para beneficiar a unos pocos». Fue recientemente, a través de un comunicado de prensa, que Gallardo Mora, anunció su separación.

Descarta Julieta Gallardo ir a otro partido tras su renuncia al PRD

La diputada local, fundadora del Partido de la Revolución Democrática, Julieta Gallardo Mora, descartó interés en adscribirse a algún otro partido luego de su renuncia al PRD. En entrevista la ex perredista mencionó que incluso, en las oficinas del partido no le querían recibir su renuncia, no obstante reiteró, ella ya está fuera del PRD tras tres décadas de militancia.

Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ratifica triunfo de Alfonso Martínez

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, confirmó la victoria de Alfonso Martínez Alcázar en las pasadas elecciones, desechado la totalidad de las quejas que se presentaron ante la autoridad electoral. En la más reciente sesión del TEPJF, los magistrados fallaron por unanimidad a favor del Presidente Municipal, Alfonso Martínez y ratificaron el triunfo obtenido en las urnas el pasado 2 de junio, tras considerar inoperantes los motivos de inconformidad presentados. Se trata de los juicios de revisión constitucional electoral ST-JRC-146/2024 y de la ciudadanía ST-JDC-440/2024 y ST-JDC-442/2024, acumulados, los cuales están relacionados con la renovación de los integrantes del Ayuntamiento de Morelia.

Alejandro Correa deja equipo de Torres Piña y agradece experiencia

El ex presidente municipal de Zinapécuaro, Alejandro Correa, anunció que deja el equipo de Carlos Torres Piña y agradeció las experiencias logradas. Esto, toda vez que el político de Zinapécuaro fungió como coordinador de Campaña en el Interior del Estado del entonces candidato de Morena a la Gubernatura del Estado. «Quiero compartir con ustedes que mi ciclo dentro del equipo político del licenciado Carlos Torres Piña ha concluido», dijo.

Entrega-Recepción en Ayuntamientos, una puerta a la rendición de cuentas: ASM



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

23 de agosto de 2024

Los gobiernos municipales entrantes deben ser cuidadosos con la información que reciben de los gobiernos salientes, esto en el marco de la entrega recepción que se dará en las transiciones en los ayuntamientos. Esto lo apuntó Marco Antonio Bravo Pantoja, Auditor Superior de Michoacán, quien indicó que desde el organismo fiscalizador local se está dando acompañamiento y capacitación tanto a los gobiernos salientes como a los entrantes para que sepan como librar los procesos de entrega recepción.

Sala Regional de Toluca ratifica nulidad en Irimbo; PRD celebra determinación, PRI recurrirá a la Sala Superior

A poco más de una semana de que se den los relevos constitucionales en los ayuntamientos en Michoacán, la noche de este miércoles los magistrados de la Sala Regional de Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación determinaron ratificar la sentencia del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) que mandata la nulidad de las elecciones para el municipio de Irimbo. Con ello se ordena a su vez que el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) organice lo que sería la elección extraordinaria que se tendría que vivir en esa localidad para definir a quien asumirá la presidencia municipal.

Nulidad de la elección municipal en Irimbo aún no está firme: IEM

La sentencia que confirma la anulación de la elección en el municipio de Irimbo, por la Sala Regional de Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) aún puede ser recurrida ante la Sala Superior por lo que no está firme, reconoció la consejera del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Araceli Gutiérrez Cortés. Expuso que la anulación de la elección en Irimbo por violencia política y que ordenó al IEM celebrar elecciones extraordinarias debe causar firmeza, por lo que aún no pueden preparar las elecciones extraordinarias, ya que la última instancia es la Sala Superior, si lo determinan las partes afectadas.

Inicia la comunidad de Urandén su proceso de autogobierno: CSI

En un comunicado, el Consejo Supremo Indígena de Michoacán #CSIM constituido por autoridades civiles, comunales y tradicionales de 70 comunidades originarias dio a conocer que la comunidad p'urhèpecha de Urandén, ubicada en el municipio de Pátzcuaro, inició formalmente este 22 de agosto su proceso de libre autodeterminación y autogobierno. De acuerdo a un comunicado, se presentó "ante el Instituto Electoral de Michoacán #IEMich una solicitud de consulta libre, previa, informada y vinculatoria para que los habitantes de la Isla de Urandén decidan si desean administrar el presupuesto directo y regirse por usos y costumbres.

Analiza IEM cinco solicitudes de autogobierno

La Comisión de Pueblos Indígenas del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) tiene en trámite cinco solicitudes para cambiar su sistema de gobierno al de los usos y costumbres, mismas que siguen integrándose sus expedientes como es el caso de la tenencia de San Miguel del Monte en Morelia, informó la consejera Viridiana Villaseñor Aguirre. Además de San Miguel del Monte, comunidad indígena que busca regirse bajo el autogobierno y que sería la primera en Morelia, la consejera electoral dio cuenta de que siguen evaluándose las solicitudes de Aputzio de Juárez perteneciente al municipio de Zitácuaro; Jucutacato en Uruapan; Tacuro en Chilchota y San Felipe de los Alzati en Zitácuaro.

Consejo Supremo Indígena, dispuesto a apoyar a comunidad de La Cantera



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

23 de agosto de 2024

El Consejo Supremo Indígena de Michoacán (CSIM) indicó que está dispuesto a apoyar a los pobladores de la comunidad de La Cantera en Tangamandapio, ante la desaparición de siete de sus guardias comunales. El vocero del CSIM, Pavel Uliánov Guzmán, refirió que las personas desaparecidas no forman parte de su organización, sin embargo, afirmó que están en la disposición de apoyarlos.

Morena aún pelea 11 municipios ante la Sala Superior del TEPJF

El área jurídica del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), está a las espera de recuperar a su favor resultados electorales en 11 municipios por parte de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), indicó el representante legal de esta fuerza política, Rigoberto Márquez Verduzco. En entrevista con El Sol de Morelia, el secretario de Asuntos Electorales de Morena en Michoacán, comentó que en estas elecciones lograron ganar 44 presidencias municipales, sin embargo presentaron 11 recursos de revisión ante la Sala Superior del Tribunal federal para que los magistrados hagan una revisión más exhaustiva y puedan regresar los triunfos al partido quinda.

INFORMACIÓN DE GOBIERNO

Aumento a la tarifa de transporte en Michoacán se valorará hasta 2025: Jesús Mora

El aumento a la tarifa de transporte público se valoraría en el 2025, indicó el director del Instituto del Transporte Público en Michoacán, Jesús Mora González, quien descartó que este año se considere algún incremento al costo del pasaje actualmente es de 10 pesos. En entrevista, indicó que es un tema que se analizará en las mesas de diálogo con transportistas, al sostener que se hará el análisis del posible aumento de la tarifa considerando el incremento de los insumos.

Gobierno estatal mantiene diálogo con uruapenses por construcción de teleférico

En el Gobierno de Michoacán la cercanía con la población es un pilar fundamental, por lo que se ha entablado un diálogo abierto y constante con las y los vecinos de Uruapan que viven en las cercanías de donde se instalan las torres para la construcción del teleférico, reafirmando el compromiso con la transparencia y la participación ciudadana, destacó la secretaria de Desarrollo Urbano y Movilidad, Gladys Butanda Macías. Durante la reunión en la que también participaron el subsecretario de Gobernación, Juan Daniel Manzo Rodríguez y el secretario de Medio Ambiente, Alejandro Méndez López, se escucharon las inquietudes y propuestas de la comunidad.

Baja, cifra de regularización de empleados en el sector primario: STPS

Pese a los esfuerzos de Gobierno del estado en la región aguacatera y atender sus demandas, "el sector primario no ha dado los resultados que quisiéramos que diera", en cuanto a la regularización laboral, en especial en Uruapan, dio a conocer la subsecretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Laura Mejía Béjar. Con motivo de la inauguración de la feria del empleo, en el deportivo Venustiano Carranza, la funcionaria estatal señaló que la cifra de trabajadores regularizados de este sector debería de superar por mucho a los 35 mil dados de alta en el seguro social.

Reactivan quema de vehículos en Tangamandapio



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

23 de agosto de 2024

Pobladores de Tangamandapio reactivaron la quema de automotores en protesta por la desaparición de siete policías comunitarios. Fue sobre la carretera Los Reyes-Zamora, a la altura de La Cantera, donde los manifestantes incendiaron dos tráileres, los cuales tenían atravesados sobre la vialidad.

Ha otorgado Fonacot 470 mdp en 8,500 créditos para 2024 en Michoacán

Solo en lo que va de este año y en Michoacán, el Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Fonacot) ha otorgado unos ocho mil 500 créditos con una cifra general de alrededor de los 470 millones de pesos. Esto ha incrementado últimas fechas, por el apoyo a las familias en el regreso a clases. En una rueda de prensa, Juan Salvador Ramírez Gómez, director estatal de este fondo, expuso ante medios de comunicación que la expectativa en todo 2024 es superar los 700 millones de pesos.

Presentan AcadeMich, videoteca con más de 500 capacitaciones

Con más de 500 capacitaciones en diversos temas, se presentó la videoteca AcadeMich de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), dirigida de manera gratuita a través de la plataforma de YouTube a emprendedores michoacanos para que puedan iniciar su negocio. En conferencia de prensa, la jefa de Departamento de Capacitación y Desarrollo de la Microempresa de la Sedeco, Morelia Fuentes Peña, detalló que en AcadeMich participan especialistas de empresas, instituciones y organismos públicos y privados, para capacitar a los emprendedores de Michoacán.

La presa Fco. J Múgica alcanza el 100 % de su capacidad

En los dos últimos meses, las lluvias han propiciado el aumento de los niveles de almacenamiento de las presas como la Francisco J. Múgica, Los Olivos y Zicuirán, que ya superaron el 100 por ciento de su capacidad. De acuerdo con información de la Delegación de Conagua en Michoacán, compartida al gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el promedio de almacenamiento de todas las presas del estado se encuentra entre 77 y 83 por ciento. Infraestructuras como La Villita y Tarecuato se encuentran al 93 por ciento y Malpaís al 98 por ciento del nivel de agua acumulada.

Se tendrán un millón y medio de árboles para llegar a la meta de la reforestación 2024: Alejandro Méndez López

En julio del presente año, Alfredo Ramírez Bedolla, gobernador de Michoacán, se comprometió a sembrar 10 millones de árboles como parte de la campaña de reforestación, aseguró que en los viveros de la Comisión Forestal del Estado (COFOM) se tenía planta suficiente, además que pactó con diversas organizaciones civiles las donaciones para llevar a cabo la actividad ecológica, sin embargo, las especies no alcanzarán para llegar a la meta por lo que se tendrán que comprar, destacó en entrevista Alejandro Méndez López, titular de medio ambiente.

Con Bedolla se han creado 20 mil empleos formales: Sedeco

Durante la administración del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, se han generado 20 mil nuevas fuentes de empleo formal en Michoacán, así lo informó Yunuen Mejía Béjar, subsecretaria de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco). "Desde el inicio de esta administración hasta ahora, hemos visto un aumento de alrededor de 20 mil empleos formales. Esto es muy importante porque Michoacán no enfrenta un problema de desempleo como tal. Nuestro enfoque en este momento es garantizar que esos empleos



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

23 de agosto de 2024

sean formales y cumplan con lo establecido en la Ley Federal del Trabajo”, explicó la funcionaria en entrevista.

Rompe récord puerto de LC con aumento de 35% en carga contenerizada

El Puerto de Lázaro Cárdenas logró romper récord en el movimiento de carga contenerizada en el mes de julio, al movilizar 130,470 cajas que representan 239,008 TEU's, que comparados con las 93,147 cajas representadas en 168,461 TEU's del mismo mes, pero del 2023, representa un 42% más, alcanzando este logro gracias a todos los actores involucrados en esta cadena logística. En comunicado de prensa, respecto a lo acumulado al mes de julio, se presentó un crecimiento del 35% en carga contenerizada, al operar 1,350,083 TEU's contra 1,002,457 TEU's manejados en el mismo periodo, pero del 2023.

INFORMACIÓN DE MORELIA

Bomberos, esenciales para dar calidad de vida; celebran su día en Morelia

Morelia conmemoró el Día Nacional del Bombero, con un reconocimiento de las autoridades municipales a la labor desarrollada por los bomberos adscritos al ayuntamiento capitalino. Congregados este jueves en el Palacio Municipal, funcionarios locales encabezados por Yankel Alfredo Benítez Silva, secretario del Ayuntamiento, destacaron el trabajo que los bomberos realizan en la ciudad. Benítez Silva indicó que el objetivo de la administración pública por finalizar es impulsar un avance importante en la calidad de vida de la población, donde es esencial contar con los bomberos municipales, ya que su trabajo permite enfrentar contingencias como incendios y rescates para buscar preservar la vida.

En Morelia mujeres bomberas equivalen al 1.8% del total

En los bomberos de Morelia existen 45 oficiales, pero solo cuatro son mujeres. Dos de las cuales ingresaron en la última década. Lo que equivale al 1.8 por ciento del total. De los 35 años que tiene de existencia la Coordinación de Protección Civil y Bomberos de Morelia, Leticia Armendáriz ha cumplido 18 años, a la par que otra de sus compañeras.

Gobierno de Alfonso Martínez apoya a productores ganaderos

En tres años de la administración del Presidente Municipal, Alfonso Martínez Alcázar, se han aplicado un total de 18 mil 768 vacunas a más de 6 mil 500 cabezas de ganado dentro del programa de vacunación a bovinos de la zona rural y periurbana de Morelia. Con esta acción se han beneficiado a 104 productores ganaderos, por lo que el Gobierno de Morelia contribuye con el sector al disminuir considerablemente las enfermedades de los animales, dedicados a la reproducción y venta.

Se han entregado 3 millones de árboles para reforestar Michoacán

El momento, se han entregado tres millones de árboles, de los diez millones comprometidos para la temporada de reforestación 2024 por parte de la Comisión Forestal de Michoacán (Cofom), informó la titular de la dependencia, Martha Rendón López. En entrevista, Rendón López informó que, aunque las vacaciones ralentizaron el proceso de distribución, se ha logrado un avance significativo en comparación con años anteriores.

Ofertan 2 mil 100 plazas en Feria del Empleo en cuatro municipios



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

23 de agosto de 2024

Con la participación de 190 empresas, la Feria del Empleo en Michoacán ofrece un total de dos mil 100 plazas laborales en cuatro municipios del estado. El evento, que se desarrolla en Lázaro Cárdenas, Zamora, La Piedad y Zitácuaro, tiene como objetivo vincular a los buscadores de empleo con empresas que requieren de talento en diversas áreas. En el acto de arranque de la feria, realizado en el Venustiano Carranza de Morelia, se informó que la feria estará abierta al público de 9:00 a 14:30 horas, brindando una oportunidad para quienes buscan empleo en condiciones dignas y formales.

Ayuntamiento y Coeeco chocan por la construcción de más y más fraccionamientos en Morelia

Luego de que el Consejo Estatal de Ecología (Coeeco) señalara una serie de inconsistencias en las recientes aprobaciones de fraccionamientos, principalmente en la zona sur de la ciudad de Morelia, al no contar con el uso de suelo adecuado para las construcciones en desarrollos habitacionales, el secretario del Ayuntamiento Yankel Benítez Silva aseguró que todas las autorizaciones mediante el Cabildo han sido conforme a los lineamientos que establecen las normas y regulaciones para la planeación de condominios.

Ayuntamiento, sin información sobre clausura de huertas agacateras en Santiago Undameo

Después de que este pasado miércoles 21 de agosto, el jefe de tenencia de Santiago Undameo, Arturo Herrera Guzmán, informó que clausuraron ocho huertas de aguacate que que no contaban con cambio de uso de suelo, el secretario del Ayuntamiento de Morelia, Yankel Alfredo Benítez Silva, dijo desconoce esta información. En entrevista realizada en el Palacio Municipal, el funcionario municipal explicó que la única acción que se había realizado por parte de la administración era el haber recorrido la tenencia para identificar el desvío de ríos y presas a ollas de uso agrícola en la zona, encontrando un total de nueve incidencias, mismas que fueron notificadas a la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN

Por violencia y proceso electoral, Michoacán perdió más del 10% del ciclo escolar: Mexicanos Primero

Frente a la insistencia del gobierno de Michoacán de reportar los últimos dos años escolares completos, el director de la organización "Mexicanos Primero", Erick Avilés Martínez aseguró que durante el ciclo 2023-2024, que recién concluyó, se perdió al menos 10% de días de clase por la clausura anticipada de escuelas, para que docentes y directivos participaran en la jornada electoral. En entrevista, explicó que a esto habría que sumar la violencia, los paros magisteriales y la ausencia de los comisionados sindicales de las aulas, aunque no se tienen mecanismos para controlar ingreso y salida de los trabajadores de las escuelas.

Conoce más sobre la Electromovilidad, nueva carrera de la UTM

La Universidad Tecnológica de Morelia (UTM) abrió su segundo periodo de inscripciones para estudiantes egresados de nivel bachillerato interesados en la carrera de Electromovilidad, con inicio de cuatrimestre programado para el 9 de septiembre. En un



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

23 de agosto de 2024

comunicado se informó que el subdirector de carrera, Mintzirani Equihua Sánchez, señaló que el programa académico tiene como objetivo formar profesionales especializados en el sector del transporte en Michoacán.

Red Juntos por Michoacán y Coparmex reconocen a estudiantes por su excelencia académica

Estudiantes de instituciones que integran la Red Juntos por Michoacán fueron galardonados con el Reconocimiento Coparmex a la Excelencia Educativa 2024, con lo cual se destaca el esfuerzo, constancia y dedicación de las y los jóvenes. Frente a las alumnas y alumnos premiados y a sus familias, la secretaria de Educación en el Estado, Gabriela Molina Aguilar, en representación del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, la rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y presidenta de la Red Juntos por Michoacán, Yarabí Ávila González, el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Michoacán, David Luviano Gómez y directivos de diversas instituciones de educación superior entregaron los reconocimientos.

Ratifican a la rectora Yarabí Ávila como presidenta de la Red Juntos por Michoacán

La rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Yarabí Ávila González, fue ratificada como presidenta de la Red Juntos por Michoacán, para el periodo 2024-2025. En sesión del organismo que aglutina a instituciones educativas de diversos municipios del estado, las y los integrantes votaron por unanimidad por la permanencia de la rectora nicolaita al frente de la Red.

Se preparan docentes michoacanos para su tercer ciclo escolar completo

Con éxito se realizan los Consejos Técnicos Escolares (CTE) en Michoacán, con una participación de más de 50 mil maestras y maestros preparándose para el inicio del tercer ciclo escolar completo, en este órgano colegiado, hasta el viernes. En un comunicado se informó que estos trabajos son continuidad de la jornada que comenzó el pasado lunes 19, donde supervisores y figuras directivas de los centros escolares de todos los niveles educativos, incluyendo inicial, extraescolar y educación física, están participando activamente.

Valorará CNTE Unidad Magisterial sumarse a paro de labores

El denominado grupo Unidad Magisterial de la Sección XVIII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) indicó que valorarán el sumarse al paro de actividades que acordó la corriente magisterial del profesor Jairo Mandujano. Julio César Ortíz Partida, dirigente de este gremio, indicó a Quadratín que como parte de su taller pedagógico que inició el miércoles y concluye este jueves analizarán qué acciones de protesta emprenderán para presionar a que haya pronta solución a sus demandas, y entre ellas estaría también el no regresar a clases.

Bibliotecas, espacio transformador de la sociedad: SEE

“El acceso a los libros y a espacios como las bibliotecas nos apoya a construir pensamiento crítico y sociedades más justas, solidarias e igualitarias”, afirmó la directora del departamento de Bibliotecas, Natalia Reza Rodríguez, al participar en el XIX Congreso Estatal, de la Asociación Michoacana de Bibliotecarios A. C. En comunicado de prensa, la SEE indica que para la secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar, el fomento a la



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

23 de agosto de 2024

lectura es una tarea prioritaria, de ahí el programa En Michoacán Se Lee, que ha llevado más de 240 mil libros a escuelas de nivel básico y bibliotecas de toda la entidad.

INFORMACIÓN DE SALUD

Nuevo hospital del IMSS en Uruapan mejora y amplía la cobertura médica: Ramírez Bedolla

La atención médica y hospitalaria en Uruapan y la región ha mejorado y aumentado con el nuevo hospital de alta especialidad del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), destacó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. “El primer hospital del IMSS en Uruapan se construyó a principios de los años 70, es decir, hace más de 50 años y era urgente la construcción de uno nuevo”, manifestó el mandatario.

Joven michoacana regala vida a 4 personas tras donación multiorgánica

La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) realizó la cuarta procuración multiorgánica del año en el Hospital General de Zamora. Se trató de una paciente de 28 años cuya familia accedió a donar sus riñones y córneas para dar una nueva oportunidad de vida a cuatro mexicanos en lista de espera. La donadora, originaria de Zamora, falleció a consecuencia de un traumatismo craneoencefálico por un accidente en motocicleta, y gracias a la participación de médicos, enfermeras e integrantes del Consejo Estatal de Trasplantes (Coetra), un riñón será trasplantado en el Hospital Civil de Morelia y el otro en el Hospital de Alta Especialidad del Bajío, en León Guanajuato.

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

#Michoacán Se Descarrilan Al Menos 20 Vagones Del Tren En Taretan

La tarde de este jueves, se reportó el descarrilamiento de al menos 20 vagones, varios de ellos tipo pipa cargados con combustóleo, en el municipio de Taretan, sin que se registraran afectaciones mayores. Al respecto se supo que el incidente tuvo lugar a la altura del kilómetro 548+158, entre las poblaciones de Tomendan y Hoyo del Aire, donde el maquinista detuvo el ferrocarril sin que volcara.

Inició FECC 154 carpetas de investigación en periodo 2023-2024

A seis años de contar con la gran responsabilidad de encabezar la Fiscalía Estatal Anticorrupción de la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), se ha incrementado la confianza de la ciudadanía, reflejada en el incremento de denuncias y la coordinación interinstitucional, señaló Alejandro Carrillo Ochoa, titular de la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción (FECC), en el marco de la rendición del sexto Informe de Avances y Resultados 2023-2024. Con el objetivo de dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 35 de la Ley Orgánica de la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), Alejandro Carrillo Ochoa presentó este día el documento que contiene el estado que guarda esta Fiscalía Especializada.

Ahora intentan incendiar paquetería en Uruapan



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

23 de agosto de 2024

Sujetos desconocidos lanzan bombas molotov contra la fachada de una paquetería, ubicada en las inmediaciones de la colonia El Periodista. Todo se perpetró durante la madrugada de hoy jueves, cuando desconocidos llegaron a la esquina de la calle Atletismo y Francisco Zarco, donde se ubica la empresa de paquetería.

Michoacan: Santero es asesinado en un local

Un hombre que se dedicaba a realizar trabajos de santería fue asesinado al interior de su establecimiento. Personal de la Fiscalía General del Estado investigan el homicidio. Al respecto se pudo conocer que los agentes de la Guardia Civil recibieron un reporte sobre una agresión armada al interior del inmueble marcado con el número 144, de la calle 18 de Marzo, en la zona Centro del municipio de Vista Hermosa.

Mujer es asesinada con arma blanca en domicilio, del Fraccionamiento Las Primaveras

El cadáver de una mujer que a decir de las autoridades presentaba lesiones de arma blanca fue localizado la tarde de este jueves, en un domicilio ubicado en el Fraccionamiento Las Primaveras, de la ciudad de Uruapan. Al respecto se supo que familiares de la víctima acudieron a buscarla a su casa, sobre la calle Quetzal y realizaron el hallazgo del cuerpo en medio de un charco de sangre, por lo que notificaron al sistema de emergencias.

Joven mujer es asesinada en el municipio de Salvador Escalante

Una joven mujer sin vida y con huellas de violencia fue encontrada dentro de un domicilio en el municipio de Salvador Escalante, informaron autoridades policiales. El hecho ocurrió este jueves en un inmueble de la población de Paramuén, localizada en la Tenencia de Ixtáro; unas personas hallaron a la susodicha y la reportaron al número de emergencias.

Comuneros de La Cantera intensifican protestas por desaparición de director y 6 elementos de Policía Comunal

Hoy se cumplen 48 horas desde la desaparición del director y seis elementos de la Policía Comunal de La Cantera, en el municipio de Tangamandapio, y la comunidad mantiene un bloqueo en la carretera a Los Reyes, exigiendo la aparición con vida de sus compañeros, protesta en la cual han quemado hasta ahora cinco vehículos con la exigencia de que el gobierno actúe y los halle con bien, ha trascendió en la labor periodística. Este día, los comuneros incendiaron tres unidades automotrices más, sumando un total de cinco vehículos quemados desde que iniciaron las protestas.

Guardia Civil amplía e intensifica búsqueda de policías comunales de La Cantera

El Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Guardia Nacional (GN), Fiscalía General del Estado (FGE) y elementos de corporaciones municipales, ampliaron e intensificaron la búsqueda para localizar a los siete policías comunales de la localidad de Cantera, municipio de Tangamandapio. El subsecretario de Operación Policial, José Ortega Silva, coordina las acciones que se llevan a cabo por parte de las corporaciones de seguridad y justicia, las cuales para su trabajo incluyen un helicóptero así como el despliegue de personal, recursos operativos, técnicos, materiales y tecnológicos disponibles.